



# APERTURA Y PLURALIDAD EN REFORMA ELECTORAL: MONREAL

**EL MORENISTA AFIRMÓ**  
que la Cámara de Diputados recibirá propuestas externas

POR CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

**E**l presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, Ricardo Monreal Ávila, aseguró que la Cámara de Diputados actuará con apertura y pluralidad en el análisis de la reforma electoral, al recibir propuestas de personas y organizaciones, así como escuchar a consejeros electorales y expertos una vez que la iniciativa sea presentada formalmente.

El legislador señaló que hasta el momento no existe ningún documento o proyecto escrito sobre la reforma, por lo que únicamente se han conocido referencias generales sobre posibles temas, como la disminución de legisladores plurinominales, la reducción de recursos a los órganos electorales y a los partidos políticos durante campañas. Subrayó que la mayoría



**El presidente** de la Jucopo señaló que aún no hay proyecto de escrito. **Especial**

legislativa no tiene inconveniente en dialogar con actores externos cuando llegue el momento procesal oportuno.

Indicó que los coordinadores de la mayoría en ambas Cámaras acudirán a Palacio Nacional para participar en una reunión con la presidenta de la República y la Comisión Presidencial de la Reforma Electoral, donde se presentarán conclusiones de los foros realizados y se definirán los plazos para la presentación de la iniciativa. Manifestó su respeto por Pablo Gómez, quien en-

cabeza dicha comisión, al reconocer su experiencia y conocimiento histórico en materia de reformas electorales.

Monreal Ávila afirmó que el Congreso tendrá la última palabra y que, como ha ocurrido en otros procesos, se escucharán todas las posturas en una discusión amplia. Expresó su convicción personal sobre la autonomía de los órganos electorales y precisó que, una vez ingresada la iniciativa, el análisis corresponderá al Congreso de la Unión. •